



Los potenciales estudiantes del VIII Centenario

Casi 4.000 jóvenes conocen la oferta de la Universidad en las 'Puertas Abiertas'

R.D.L. | SALAMANCA

ENTRE emocionados y nerviosos, así estaban ayer los estudiantes de Bachillerato que por un día dejaron a un lado las clases en el instituto para adentrarse en las aulas y laboratorios de la Universidad de Salamanca.

De Toro procedían tres jóvenes sentadas en las primeras filas del Salón de Grados de la Facultad de Medicina donde tuvo lugar la visita oficial de las "Jornadas de Puertas Abiertas" en la que participaron el vicerrector de Promoción y Coordinación, Enrique Cabero; la directora del Servicio de Promoción, Información y Orientación, M^ª Dolores Merchán; y los miembros del Decanato de Medicina, Francisco Javier García Criado, Joaquín López y Ana Sánchez. "Tenemos pensado estudiar Medi-

cina o algún grado relacionado", comentaban tímidamente las jóvenes para a continuación reconocer el "agobio" y la "presión" que sentían por la alta nota de acceso que tiene la titulación, así que no descartaban marcharse a estudiar a Madrid o Valladolid.

El mismo quebradero de cabeza tenían los doce estudiantes del instituto Fernando de Rojas que visitaron la Facultad de Medicina, aunque en su caso no podían contener una sonrisa nerviosa ante lo novedoso de la situación. Y es que si algo tenían en común los alumnos que ayer participaron en las "Jornadas de Puertas Abiertas" de la Universidad de Salamanca es que para la gran mayoría era su primer contacto con la institución académica, aquella en la que, si todo va bien, estudiarán en cuestión de pocos meses, siendo los nuevos estudiantes del curso del VIII Cen-



Estudiantes en las "Jornadas de Puertas Abiertas" de la Facultad de Medicina. | ALMEIDA

EL DETALLE

Cuatro intensos días

Las "Jornadas de Puertas Abiertas" se extenderá durante cuatro días. Comenzaron el pasado martes en los campus periféricos y continuarán hasta el viernes. Los centros reciben las visitas de grupos de estudiantes pero también, como destacó la directora del SPIO, de padres e hijos que quieren conocer juntos las facultades y sus titulaciones.

tenario, tal y como apuntó Enrique Cabero.

Por lo menos así se lo recomendó Juliusz Jan Szczesniowski, alumno de Medicina y presidente del Consejo de Delegaciones, que aseguró que si volviera hacia atrás tomaría, de nuevo, la decisión de estudiar en la Universidad de Salamanca.

Alrededor de 4.000 estudiantes de 4º de E.S.O., Bachillerato y ciclos formativos de Grado Superior procedentes de 50 centros de Castilla y León, Extremadura y País Vasco, conocen durante estos días

la oferta formativa y las facilidades que ofrecen los distintos centros y facultades del Estudio salmantino.

Las actividades organizadas por el Servicio de Promoción, Información y Orientación (SPIO) para estas jornadas incluyen visitas guiadas por todos los campus y facultades del distrito universitario salmantino, demostraciones prácticas, encuentros con alumnos y profesores e incluso la asistencia a clases teóricas impartidas en el momento de las visitas.